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Die Umwandlung von Maschinenlochkarten in ein anderes Kartenformat bereitet bei Benutzung der Maschinenkombination KLEMT K600 keine Schwierigkeiten, sofern der Kartenlocher über einen 80-stelligen, alphanumerischen Speicher verfügt. Die Umwandlung ist nicht in einer der drei Maschinen (Schreibeinheit, Kartenleser, Kartenlocher) allein vorzunehmen; man benötigt die gesamte Kombination. Jede der drei Maschinen ist für den Umwandlungsprozeß gesondert programmiert (Programmtafel). Der Ablauf des Prozesses ist in zwei hintereinanderliegende Abschnitte geteilt:


1. Tabellierung der Daten der Ursprungskarte mit Hilfe von Leser und Schreibeinheit. Gleichzeitig werden die bereits veränderten Daten in den Speicher des Lochers eingegeben.


2. Versetztes Ablochen der Daten im Locher aus- dem Speicher. Gleichzeitig können nochmals Daten eingeführt oder verändert werden.


Die Maschinenkombination wird so weit beschrieben, daß einige Eigenschaften, besonders die zur Umwandlung nötigen Programmierungen und die vielseitigen Anwendungsmöglichkeiten der K600 verstanden werden können.




Converting punch cards into another data sequence is no problem, using the KLEMT machine set K 600 with an 80 digit alphameric storage in the card punch. For the conversion all three machines (typewriter, card reader, card punch) are needed. Each machine is especially programmed by a patchboard system. The converting process is performed by two steps:


1. Printing the data of the master card by the card reader and the typewriter with simultaneous storage of changed data in the storage unit of the card punch.


2. Shifted punching of the data from the storage unit. Also in this step data may be added or changed.


The machine set is described in such detail that an understanding of the converting process and of some other possibilities in the use of K 600 is possible.
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